
es ist eine Mischung


Bei mir ist es so 

Die Geschichte spielt in Jahre 2018 n. Christus  unsere Welt  die Leute GLAUBEN die Geschichte wäre so
passiert wie sie in unseren Geschichtsbüchern steckt.


Aber in meinen Werk gilt folgendes jede sage hat einen Wahren kern. 

Viele sagen sind passiert aber nicht immer so wie wir sie kennen. 

Beispiel weiße lief Jesus übers wassre und er konnte Leute heilen, aber  er war NICHT Gottes Sohn oder
sonst wie göttlich auserwählt. Er war einfach nur ein Magier der gutes tun wollte und dafür gekreuzigt wurde
von Goi(nicht magier),  die ihn nicht verstanden. und so wurden mehr Legenden hinzugedichtet wie er sei
wieder auferstanden oder er hat Wasser in wein verwandelt.



Die 6 Wächter werden auch alle paar Jahrhunderte reinkarniert ohne Gedächtnis. So wird Beispiel weiße aus
Lux den Wächter des lichtes  etwa 500 n.chr. König Arthur der Excalibur schwingt.



Und noch dazu hab ich eine eigene Geschichte die die Mytholgien mit einander verbindet und den Großen
Kontext schaft.

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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